



Volketswil, 17. Februar 2015

So macht Kultur richtig Spass

Einen fantastisch kindgerechten Kulturanlass erlebte kürzlich die Dorfschule Gutenswil: Die vierköpfige Band Silberbüx regte nicht nur zum Mitsingen an, sondern nahm die Kinder gleich noch auf eine Räuberjagd mit.

Was für ein Vorrecht: Jedem Kind gaben Benno Muheim und Maurice Berthele am Eingang zum Mehrzwecksaal einzeln die Hand. Viele erwiderten das warmherzige Strahlen – und legten es nachher kaum mehr ab: So mitreissend kreativ und lustig führten die vier «Silberbüxler» – auch Stefanie Hess und Brigitt Zuberbühler traten dazu – durch ihr aktuelles Programm «Uf Räuberjagd».

Geschickt gelang es ihnen mit geistreichem Witz, witzigem Schauspiel und hellwachem Gesang, die Kinderschar zum ganzheitlichen Mitmachen von Kopf bis Fuss zu bewegen. Zumal die Lehrerinnen einige Lieder eingeübt hatten und dafür vom Quartett Lob erhielten. Zudem war das gemeinsame Durchforsten kurioser Ideen und Irrwege sehr unterhaltsam. Und wer sich letztlich als Räuber herausstellte, zu überraschend.

Nochmals im «Wallberg»

Doch das soll hier nicht verraten werden. Denn Silberbüx tritt am Mittwoch, 8. April, auf Einladung der Kulturkommission mit einer etwas längeren Fassung der «Räuberjagd» für alle Kinder im «Wallberg» auf. Auch dann werden die vier Künstler, die sich vor knapp zehn Jahren beim Studium an der Zürcher Hochschule der Künste kennen gelernt und gefunden haben, wieder: Alle Register ziehen, die Kinder kindgerecht begeistern, munter mehrere Instrumente sowie die Führung tauschen und Benno mit Blinklicht und Tatütatü zum «strengen» Polizisten machen.

Aber diese kleine Sternstunde nach den nötigen Zugaben wahr wohl einmalig: Etwa zehn Kinder wollten noch etwas «jammen» und stimmten ein weiteres Silberbüx-Lied an. Da konnten Steffi und Benno nicht anders, als zur Gitarre und zum Bass zu greifen, obwohl für alle längst das Mittagessen rief...

Arthur Phildius, Schule Volketswil